
令和６年度 第１回 幸田町総合戦略推進委員会 議事録 

 

○日 時：令和 6年 8月 22 日（木） 

○場 所：やまびこ館（現地視察）、役場 4F 第 3 第 4 委員会室 

○出席者：委員及びオブザーバーの計 15 人、町事務局等 22 人 

○協議内容と主な意見等 

・「幸田町まち・ひと・しごと創生総合戦略」の概要及び昨年度までの取組状況、

令和５年度の数値目標の評価、各種推進施策の進捗状況について、委員から以

下のようなご意見をいただきました。 

 

●総合戦略における KPI について（KPI：重要業績評価指標） 

・令和５年度から分別回収が始まったプラスチック類について、プラスチック製

容器包装だけでなくプラスチック使用製品も回収することで、ゴミの排出量

の削減につながったということであるが、その分別回収の出口として、再資源

化に取り組んでいることも、外向けに情報発信していくと良い。 

●今後の人口減少対策について 

・人口増加を実現させるために、産業だけでなく子育て等にも目を向け、基礎的

な力が強い町にすることで、実際に幸田町に住みたいと思ってもらえる人を

増やす取組を進めてほしい。 

・総合戦略を策定した当時は、幸田町の人口は今後も増加し続ける想定だった

が、数値の推移を見ると令和３年から減少へ転じているため、改めて人口減少

への対策を取っていけるように見直すと良い。 

●推進施策の取組状況について 

・KPI など、英語表記の言葉が難しく理解できないため、誰でも分かるように説

明文を付記してほしい。 

・空き家の中には、利活用できないものも多く、それらは環境悪化につながる恐

れがある。危険家屋の撤去など、安全・環境保全の対策を行い、周辺住民が安

心して住める環境づくりを進めてほしい。 

・多世代交流施設と言っても、閉館時間が早いため小学生以下の子どもの利用が

多い。もう少し遅い時間や夜間も利用できれば、高校生等も勉強場所として利

用できる。開館時間を延長してほしい。 

●幸田町のデジタルに関する取組について 

・幸田町内の全ての小中学校について、インターネットの通信環境の整備ができ

れば、教育の現場で様々な効率化が図れると思う。 

・保育園 ICT システムや図書館の利用予約システムなどの、デジタルを活用し

たシステムは、子育て支援のしやすさにつながるため、他の施設でも利用する

ことで、中高生も利用しやすい環境づくりができると良い。 

以 上 


